

Armbändeli Kurs

Ende April haben einige Kinder, Mami und Grossis Makramee Armbändeli im Primarschulhaus geknüpft. Die Kursleiterin Carmela Item hat lauter modische Anhänger mitgenommen, welche sowohl für Kinder und Erwachsene geeignet sind. Die Teilnehmerinnen und Teilnehmer durften sich als erstes mit dem Material ausrüsten und sich nachher an die Arbeit machen. Eine kurze Erklärung der Leiterin und eine Anleitung hatten genügt, damit alle mit ihrem Armband beginnen konnten. Trotz schönem Wetter wurde sofort eifrig geknüpft. Mit der Zeit war nicht nur die Leiterin Expertin und Helferin, sondern auch die Kinder. Es war herrlich mitzuerleben, wie sie sich untereinander halfen. Die meisten der Anwesenden haben nach einem Armbändeli nicht genug gehabt und haben sogleich mehrerer geknüpft. Als dann die letzten Kinder nach draussen spielen gingen, waren nur noch die Mütter am Knüpfen. Sie waren so begeistert, dass sie gleich weiteres Material mit nach Hause nahmen. Am Ende des Nachmittags entstanden zahlreiche kreative und schöne Armbändeli.



